

RHVCB : Verviers -Spa Classic- Sa 18 et Di 19 mai 2024

À la découverte des routes des paysages bocagers et forestiers de l'arrondissement de Verviers en prologue des courses historiques sur le circuit de Francorchamps

Le rallye du Spa-Francorchamps Classic qui se déroulera sur deux jours durant le week-end du 18 et 19 mai 2024 fera découvrir à 15 équipages les différentes magnifiques facettes paysagères de l'arrondissement de Verviers. Le samedi sera consacré en grande partie à la découverte des bocages des régions de Herve, Aubel. Le point d'orgue le dimanche sera la découverte des courses de voitures classiques dans le cadre du Spa Classic sur le mythique circuit de Spa-Francorchamps.

Après un déplacement pour la majorité des membres du club vers l'est de la Belgique, une halte avec un petit-déjeuner (café-croissant) situé en Hesbaye avant Liège (entre Waremme et Tongres) à 9h00 vous permettra de prendre des forces avant d'entamer le périple à la découverte de quelques très belles sous-régions de l'est de la Belgique. Le point de ralliement est le Park Inn en bord de piste de l'aéroport de Bierset.

La matinée, nous contournerons Liège via la Basse-Meuse en partant à la découverte du Canal Albert, de la Montagne Saint-Pierre, de la Meuse et d'une partie du Limbourg hollandais.



Nous partirons à la découverte des bocages qui caractérisent les Pays d'Aubel et de Herve. L'industrie agro-alimentaire est particulièrement développée dans cette région (Produits laitiers - le fromage de Herve AOP-, transformation des produits de la viande, production brassicole, industries biscuitière et chocolatière, la pâtisserie dont la tarte au riz, sirop de Liège, cidre..). Nous parcourons les nombreuses petites routes afin de bien s'immerger du cadre pittoresque de cette région.





(Bocage: prairies et arbres fruitiers)

Le Moulin de Val Dieu ([clic ici](#)), située en face de l'Abbaye du même nom, nous accueillera pour la pause de midi où les amateurs de bière pourront déguster la bière produite dans l'Abbaye ([clic ici](#)). Il sera possible pour ceux et celles qui le souhaitent de faire un détour par le magasin de l'Abbaye où des produits locaux pourront être achetés.



(Abbaye du Val Dieu et Moulin du Val Dieu)

L'après-midi sera consacrée à découvrir une série des plus beaux villages de Wallonie : Clermont sur-Berwinne, Olne, Soiron, quelques perles de cette région bocagère.



(Clermont-sur-Berwinne et Olne)



(Soiron)



(Limbourg, un éperon au-dessus de la vallée de la Vesdre)

Si Verviers a été réputée pour son industrie lainière, elle a été une des premières villes de Belgique où l'industrie chocolatière a connu un essor. S'il ne reste plus d'industrie au sens premier du terme de ce secteur, il n'en reste pas moins des artisans chocolatiers. Vers 16h00, nous visiterons le Musée du Chocolat chez une des chocolatiers belges réputés, à savoir Jean-Philippe Darcis (clic [ici](#)) qui nous accueillera en personne (jury des étoiles du chocolat, info clic [ici](#)).



Une douceur, la dégustation de 3 chocolats de caractère, nous donnera des forces avant de reprendre la route direction notre logement via le pays de Franchimont (Tancremont, Theux, Jevumont,...).



(Theux et le château des 600 Franchimontois, histoire clic [ici](#))

Fin de journée du samedi, nous déposerons nos bagages au R-Hôtel à Remouchamps (clic [ici](#)) qui répond aux meilleurs critères hôteliers pour nous accueillir chaleureusement pour un repas et une nuit réparatrice. Cet hôtel, pour les fans de cyclisme, est situé à côté de la côte de la Redoute, côte célèbre de la course Liège-Bastogne-Liège. Pour les amateurs, il sera possible d'accéder au wellness et au fitness.



Après un petit-déjeuner complet, le départ sera donné à 9h00. Le dimanche matin sera consacré à la découverte de la merveilleuse région de Wanne (entre Stavelot, Trois-Pont et Vielsam).



Après avec un crochet par les merveilleux bois de Spa, nous rejoindrons le circuit de Francorchamps fin de matinée où se dérouleront les courses de voitures historiques dans le cadre du Spa Classic organisé par Peter Auto (vidéo [ici](#)).

Nous pourrons garer nos véhicules au sein de l'enceinte du circuit et un buffet nous attendra à la Pit Brasserie (clic [ici](#)) qui offre un point de vue unique sur le circuit.



L'après-midi sera quartier libre pour savourer le spectacle du Spa-Classic qui retrace l'histoire du sport auto dans toute sa splendeur ! C'est l'occasion d'admirer les 430 voitures de course historiques qui en découdront sur le plus beau tracé du monde.

Ce sera l'occasion aussi de découvrir les superbes nouvelles infrastructures au niveau des tribunes, notamment la nouvelle au niveau du Raidillon qui donne une vue incroyable sur une partie la plus mythique du circuit (Virage de la source, eau rouge, raidillon). Pour les moins courageux (oui, le Raidillon est très raide d'accès), il restera les nouvelles tribunes en face des anciens stands.



Un dernier verre nous rassemblera vers 16h00 avant de donner le signal du retour.
